

FINANZEN



Josef Montanari (Bild) übernimmt Mitte Oktober die Regionenleitung Private Kunden Ostschweiz der Migros Bank. Er folgt auf **Patrick Weibel**, der auf eigenen Wunsch in Frühpension ging. Montanari ist seit 2016 bei der Bank Cler in leitenden Funktionen tätig, zuletzt als Leiter Marktgebiet Ost.

Beat Rütsche wird per 1. Oktober Verwaltungsrat der Postfinance. Er folgt auf **Michaela Troyanov**, die aufgrund der festgelegten Amtszeitbeschränkung nach zwölf Jahren aus dem Gremium austritt. Mit der Übernahme des Mandats als Verwaltungsrat gibt Rütsche seine Funktion als Partner Wirtschaftsprüfung Financial Services bei PwC Schweiz ab.

LUFTFAHRT

Sascha Hardegger wird per 1. August Chief Executive Officer von Dufour Aerospace, einem Schweizer Drohnen- und Evtol-Unternehmen. Hardegger war zuvor Chief Commercial Officer bei Dufour und ist seit 2021 im Unternehmen. Er verfügt über zwölf Jahre Erfahrung in der Helikopter-Notfallmedizin und im Such- und Rettungswesen bei der Schweizerischen Rettungsflugwacht Rega.

RECHT



Sandrine Giroud (Bild) ist zur Präsidentin der neu gegründeten Geneva International Legal Association (Gila) gewählt worden. Die Vereinigung hat das Ziel, Genf als internationale Hauptstadt für Recht und Rechtsdienstleistungen sowie

WECHSEL DER WOCHE

Pascal Schneider, CEO Tellco Bank

«Damit wäre ich vielleicht Profisportler geworden»

Was hat Sie dazu bewogen, die Verantwortung bei Tellco zu übernehmen?

Ich habe mich für die Tellco entschieden, weil sie in einem dynamischen und vielseitigen Markt tätig ist. Der Vorsorgemarkt ist besonders spannend, da er noch viel Raum für Digitalisierung bietet und gleichzeitig eine sehr hohe gesellschaftliche Relevanz hat.

Ihr liebstes digitales Gadget?

Zwift, eine Onlineplattform für virtuelles Velotraining. Wenn ich als Jugendlicher so kurzweilige Trainingshilfen zur Verfügung gehabt hätte, wäre ich vielleicht Profisportler geworden.

Ihre Führungsprinzipien?

Ich pflege einen partizipativen Führungsstil, kommuniziere sehr direkt, offen und sachbezogen. Ich versuche, alle meine Handlungen auf den gemeinsamen Erfolg auszurichten.

Welches ist Ihr Lieblingsbuch?

«The Downhill Lie» – die Rück-



Steckbrief

Name: Pascal Schneider
Geboren: 19. Mai 1976
Familie: verheiratet, zwei Kinder
Wohnort: Pfäffikon SZ
Ausbildung: Betriebsökonom FH, Executive MBA
Bisherige Funktion: Leiter Strategie und Geschäftsentwicklung, Credit Suisse Asset Management, Zürich
Neue Funktion: CEO, Tellco Bank, Schwyz und Zürich

kehr eines Hackers zu einem ruinösen Sport, von Carl Hiaasen. Das Buch handelt vom tückischen und sehr herausfordernden Golfspiel. Für Hobbygolfer ist es eine selbst-reflexive Geschichte zum Kaputtflachen.

Was tun Sie in Ihrer Freizeit?

Neben Fitness, Radfahren und ab und zu einer Runde Golf verbringe ich meine Freizeit mit dem Geniessen des Lebens, zusammen mit meiner Frau und unseren beiden Kindern. Im Winter sind wir zudem oft in den Bergen am Skifahren.

Welchen Manager hätten Sie gerne einmal getroffen?

Ulrich Bremi, der Schweizer Wirtschaftsführer und Staatsmann, hat mir immer imponiert. Er verkörperte für mich den ursprünglichen Freisinn in Reinform. Bremi sah die Schweiz als Land der Solidarität. Seine Verbundenheit zur Gemeinschaft zeigte sich auch in seinem Engagement für das Milizsystem. (ff)

als Standort für die Streitschlichtung zu fördern. Giroud ist Partnerin in der Kanzlei Lalive und Präsidentin des Genfer Anwaltsverbands.

Valentina Hirsiger ist seit dem 1. Juli Partnerin bei Baker McKenzie für die Bereiche Dispute Resolution, Internationale Schiedsgerichtsbarkeit und Commercial Litigation. Bevor sie 2016 in die Kanzlei eintrat, war Hirsiger Lehrbeauftragte und wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Universität Zürich.

DIGITAL



Ottavia Masserini wird per 1. Oktober Leiterin der Abteilung Kommunikation und Marketing bei Digital-schweiz.ch. Sie war zuvor Mediensprecherin und Kommunikationsexpertin bei den Schweizerischen Bundesbahnen (SBB), wo sie von 2017 bis 2021 in der Unternehmenskommunikation und Öffentlichkeitsarbeit tätig war. In den letzten drei Jahren leitete sie als Chief of Staff die Stabsstelle der Immobilienabteilung der SBB.

AGENTUREN



Christian Kies (Bild) übernimmt per 1. September als Chief Creative Director die kreative Gesamtleitung der Jung-von-Matt-Gruppe in der Schweiz. Kies war zuletzt Executive Creative Director für den globalen Mercedes-Benz-Etat bei der Agentur Antoni in Berlin. Für seine Arbeiten wurde Kies vielfach international ausgezeichnet.

► Teilen Sie uns Sesselwechsel mit: sesselwechsel@handelszeitung.ch

HZ INSURANCE HEALTH SUMMIT 24

Die Zukunft des Gesundheitswesens

Ein gelungener Start des ersten HZ Insurance Health Summit im Hotel Widder, Zürich: An der Premiere des neuen C-Level-Events für den Gesundheitssektor konnten rund 150 Gäste begrüsst werden. Hochrangige Branchenexpertinnen und -experten – darunter die Krankenkassenchefs Andreas Schönenberger (Sanitas), Thomas Harnischberg (KPT) und Simon Neuner (ÖKK) – nahmen eine aktuelle Bestandsaufnahme des Gesundheitswesens in der Schweiz vor und zeigten in verschiedenen Diskussionsrunden, Vorträgen und Impulsreferaten mögliche Lösungswege auf. Im Mittelpunkt des HZ Insurance Health Summit 24 standen wichtige Themen wie Kosten, Digitalisierung und effizientere Zusammenarbeit. Der neue Branchenevent bot dank der Unterstützung von Deloitte und Hirslanden eine interessante Plattform für den Austausch über aktuelle und zukünftige Herausforderungen der Gesundheitsbranche. (hz)



Volle Ränge: Der erste HZ Insurance Health Summit stiess auf grosses Interesse.



Susanne Gedamke, SPO Patientenorganisation.



Thomas Harnischberg, KPT.



Martin Kampik, Quantum Leben.



Karin Bosshard, HZ Insurance.



Simon Neuner, ÖKK.



Babette Sigg, Konsumentenforum, **Fabian Unteregger**, Moderator.



Andreas Schönenberger, Sanitas.



Sabine Bruckner, Pfizer Schweiz.